

Se debilita la pasión sexual

# Cáncer provoca divorcio

◆ **EFE**  
España

**Las parejas en** las que uno de los cónyuges está afectado por un cáncer de cuello de útero o de testículos, presentan una mayor probabilidad de divorciarse, según un estudio realizado por investigadores noruegos.

El estudio demuestra que la mayoría de los tipos de cáncer induce a una ligera disminución de la tasa

de divorcio durante los primeros años después del diagnóstico, con la excepción de esos dos tumores.

La investigación evidencia que las mujeres que han sufrido un tumor de cuello de útero tienen un 40% más de probabilidades de divorciarse.

De igual manera, los hombres que han superado un cáncer de testículo tienen un 20% más de posibilidades de divorciarse que los que no han sufrido la enfermedad.

La doctora Astri Syse, investigadora del Registro Noruego del Cáncer de Oslo, sostiene que son varios los factores que pueden explicar que el riesgo de divorcio sólo aumente en los casos de cáncer de cuello uterino y de testículo.

Ambos tipo de cánceres los padecen sobre todo gente joven, afectan a la intimidad e inducen una disminución del deseo, de la libido y de la fertilidad.

“Se debilita la vida sexual”.



ARCHIVO GN

**Un cáncer es la causa por la cual muchas parejas terminan.**